
セルフジャッジ特化

スコアがお互い食い違う場合、忘れた場合
①まずは覚えているカウントまで話し合う ②それ以降に互いが合意できるポイントを足す ③それを足したスコアから再開する

チャンスボール時に、ボールが転がってきたらレットをかけても良い？
チャンスボールでも相手がボールを打つ前であれば、他のコートからボールが転がってきてもレットをかけることは可能です。
相手コート側のベースライン後方にボールが転がってきた場合でも視覚的な妨害をされたとして、レットをかけることが可能です。

「見逃せ」のつもりでペアに「アウト」と言ったら失点？
「アウト」と言った方の失点となります。「ウォッチ（見逃せ）」はOKです。

ツーバウンド(ノットアップ)してるかしてないかで揉めた場合
お互いのノットアップの判定が食い違う場合、ポイントのやり直しになります。

インプレー中に自分が落とし物（帽子やボールなど）をした場合
対戦相手は「レット」をコールすることができます。つまり、ポイントのやり直しとなります。
ラケットを落としたり、シューズが脱げても落としものになりません。

大声を出す「カモン！」って叫ぶと失点！？
「ポイントが決まっていない状態＝相手が返球しようとしている瞬間」に自分が決まったと思って「カモン！」と叫ぶのは自分の失点となる行為です。
自分が打つ時に自分が叫ぶ場合は基本的に問題ありません。ただし叫び声が長すぎるのは問題。

足が吊った時の正しいルール
足が吊っても、メディカルタイムアウト（MTO）は取れません。足を吊ったままでもプレーを継続する必要があります。
ポイント間で足が吊ってしまっても、２５秒以内に次のポイント始めなければタイムバイオレーションです。
※JTAルールです。瀬戸市の大会においては、特別に治療の時間を設ける場合もあります。
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「アウト！やっぱりイン！」と言っても良い！？
「インだったボールを誤って「アウト」とコール（ジャッジ）したが直ちに訂正した場合は、１回目は故意ではない妨害としてポイントレットにする。」
※2回目以降は失点

レシーバーが構えていない時にサーブを打った場合
レシーバーが一度も構えていない状態でサーブが打たれた場合、そのサーブはやり直しになります。
他のコートからボールが侵入して来るなどの妨害行為以外で、レシーバーが一度構えた後に構えを解きたい場合は、
サービスが打たれる前に「ノットレディ」をコールします。
もしセカンドサービスモーション中にレシーバーが「ノットレディ」をコールした場合、ファーストサーブからの打ち直しになります。

ワンバウンドしたボールが相手コートへ戻った際のルール
相手コートに戻ったボールを返球する際、ネットに触れてはいけません。もしネットに触れた場合、タッチネットで自分の失点です。
相手コートに戻ったボールを返球する際、相手のコート内（シングルスはシングルスコート）に侵入した場合は即失点です。
※ネットに触れなければ、オーバーネットはOKということです。

ダブルスでサービスゲームの順番を間違えた場合
ゲーム中にサービスゲームの順番の誤りに気付いた場合、正しいサーバーに戻してゲームを再開します。
ただし、サーバーの順番を間違えたり、サービスサイドを間違えたりしても行ったポイントは成立します。

セルフジャッジで相手の判定に納得ができない場合、相手コートに入ってボールマーク（跡）を確認は違反？
ボールマーク確認のために、相手コート内に侵入することはルール違反です。
ルール上サーフェイスでは「クレーコート以外はボールマークのチェックを行うことはできません」

ダブルスでボールから遠い方がジャッジして良いの？
ルールブックには「ペアのどちらか片方の選手が判定すれば成立する」逆に、「打球に近い方が判定しなければならない」というルールはありません。
※ベースラインに際どい打球が落ちる。後衛は無言で返球したが、ネット付近にいる方がアウトと判定、この場合でもアウト判定が採用されます。

アウト・インのハンドシグナルのやり方は？
代表的なハンドシグナルは、 人差し指を出してアウト、フォールトを示し、 手のひらを地面に向けてグッドを示します。
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